

Halte à l'exploitation des marmottes - 1/1

Depuis de années, la chocolaterie Milka exploite les marmottes de manière scandaleuse...

Vous avez au moins une fois vu cette publicité, dans laquelle on découvre le fonctionnement d'une chocolaterie Milka. Nous avons été plusieurs au MPM (mouvement protecteur des marmottes) à en être scandalisés, et nous avons tenté de mettre fin à cet état de fait. Mais à chaque fois que nous tentions d'expliquer lors de nos meetings comment les marmottes étaient forcées d'emballer à longueur de journée des tablettes de chocolat dans du papier aluminium, les spectateurs s'écriaient "Mais bien sûr !" et repartaient en ricanant.

Aujourd'hui, nous tentons encore une fois de dénoncer ce véritable retour de l'esclavage dans nos montagnes. En effet, le tout-puissant lobby des vaches violettes est en train de transformer nos alpages en camps de travail forcé. Les marmottes se voient obligées d'emballer à un rythme infernal des tablettes de chocolat, avec de nombreux effets néfastes sur leur santé.

Tout d'abord, les rythmes de travail infernaux et les horaires scandaleux auxquels elles sont soumises entraînent des carences dramatiques en sommeil chez une espèce qui en a tant besoin. La répétition de mouvements plusieurs milliers de fois par jour ont de plus des effets désastreux sur leur système nerveux. On a vu de nombreux cas de marmottes ouvrières qui un soir rentraient à leur terrier complètement folles et empaquetaient leur famille dans leur délire.

Plus sournois encore, ce travail a dégoûté les marmottes du chocolat. Or, comme chacun sait, le chocolat a un effet antidépresseur. Privées de ce réconfort et soumises à des traitements qui feraient pousser un "Oh! Le vilain!" au marquis de Sade, ces pauvres bêtes sont perpétuellement au bord du gouffre psychologique. Pour ne pas sombrer dans la déprime, de nombreuses marmottes n'ont donc plus d'autre solution que le recours aux stupéfiants (voir la photo). Celles qui tentent de résister sans l'aide de moyens artificiels finissent un jour par craquer, faisant des marmottes l'espèce la plus sujette aux suicides.

Voilà, vous savez tout. Boycottez le chocolat ! Adhérez au MPM ! Et permettez par votre action à ces innocents rongeurs d'avoir enfin une vie digne de ce nom !